



みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 5 号

令和 6 年 9 月 30 日 発行

子供たちは 2 学期もがんばっています！

2 学期がスタートし、1 ヶ月が経ちました。今学期は、遠足や校外学習、運動会などの学校行事が目白押しです。様々な活動を通じて、仲間と協力しながら成長していけるようにサポートしていきます。

現在子供たちは、10月5日に行われる運動会に向けてがんばっています。いきいきと活動している姿に、大きな声援を送っていただければと思います。



【運動会の練習風景】



《 3 年 スーパーマーケットの見学 (9 / 5) 》



セイミヤ銚田安房店さんでスーパーマーケットの仕事について学ぶことができました。お店の工夫なども知ることができました。買い物体験もでき、有意義な学びとなりました。

《 1 年 アクアワールド大洗遠足 (9 / 12) 》



1 年生の遠足は、アクアワールド大洗でした。たくさんの種類の魚たちや大きなサメなどを見ました。やはり人気はイルカやアシカのショーです。いろいろな芸をするたびに、大歓声があがっていました。

《 第 3 回 PTA 奉仕作業 (9 / 14) 》

今回は、上島西・白鳥西地区の皆さんを中心に除草作業をおこなっていただきました。運動会に向けて、グラウンドを中心にきれいにさせていただきました。ご協力ありがとうございました。



《 大洋中学生職場体験 (9 / 18 ~ 19) 》

大洋中学校の 2 年生 6 人が、職場体験学習を行いました。生徒さんがクラスに入って、学習サポートをしてくださいました。一緒に遊んでくれたり、優しく接してくれたりするので、子供たちからも慕われていました。将来、子供たちと関わるお仕事に就いてくれたらうれしいです。



《 6 年 アントラース食育キャラバン (9 / 20) 》



アントラースのコーチやスタッフの方が来校し、食育キャラバンが行われました。「食」の大切さについて教えていただいたり、様々な動きを取り入れたサッカー指導をしていただいたりしました。給食も一緒に食べて、充実した時間となりました。

運動会へのご協力、お願いいたします

今年で 3 回目となる運動会。これまでの様々な反省を踏まえながら、応援会場、種目数、内容等を見直しました。特に今回は、「借り人競走」を高学年の種目に入れ、会場の皆さんにも協力していただきます。ぜひ積極的に参加していただき、子供も大人も楽しめる運動会になればと思います。ご協力の程、よろしくお願いいたします。